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ＲＩ２８２０地区 

 

  

２０１７－２０１８年度 ＲＩ会長 イアン Ｈ．Ｓ．ライズリー氏         

 

例会予定  ２月１４日 会員卓話 鈴木邦彦会員 

        ２月２１日 外部卓話 つくばみらい市長 片庭正雄様 

 

ＶＯＬ．５５ Ｎｏ．２６（通算Ｎｏ．2545） 

 

２０１８年 ２月７日（水） 例会プログラム 

点 鐘 

君が代・ロータリーソング 

ビジター紹介 

出 席 報 告 

Ｓ Ａ Ａ 報 告 

諸 報 告 

幹 事 報 告 

会 長 挨 拶 

ＩＭのためのクラブ協議会 

        

 

２０１７－２０１８年 度        会  長   石 塚 克 己     幹  事   倉 持 功 典 

創立 １９６３年９月２５日 

≪例会場・例会日≫    ≪事務所≫ 

〒303-0023 茨城県常総市水海道宝町 2790  〒303-0023 茨城県常総市水海道宝町 3386 

常陽銀行水海道支店内 3Ｆ         釜久ビル 3Ｆ 

毎週 水曜日 12：30～13：30 ☎0297-22-1251    ℡0297-30-0875  Fax0297-30-0876 

          E-mail mitsu-rc@lapis.plala.or.jp 

          URL http://www.mitsukaido-rc.jp/ 

mailto:mitsu-rc@lapis.plala.or.jp
http://www.mitsukaido-rc.jp/
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例会報告  ＶＯＬ．５５ Ｎｏ．２５（Ｎｏ．2544） １月３１日（水）晴れ （司会 大塚令昌委員長） 

 本例会での主な事項 

 ◎会長挨拶             ◎外部卓話   常総市長 神達岳志様 

           

 

ビ ジ タ ー 

高澤 剛様 （大宮シティロータリークラブ） 

沖田 定男様 （大宮シティロータリークラブ） 

冨田 直明様 （大宮シティロータリークラブ） 

横島 勝一様 （大宮シティロータリークラブ） 

卓話者  常総市長 神達岳志様 

 

誕 生 祝 

≪ご夫人≫亀崎会員  染谷（昭）会員 

 

諸 報 告 

青少年奉仕委員会  五木田裕一委員長 

薬物濫用防止に関する啓発文書（ＣＤ）の配布 

 

1/30 10:00～ 水海道第二高等学校訪問 

メンバー：石塚会長 倉持幹事 染谷次年度会長 大沢会員 私 

相手先：佐藤学校長 

 

1/31 11:00～ 伊奈高等学校訪問 

メンバー：石塚会長 倉持幹事 大沢会員 私 

予定より若干早く到着し、10分程度待った。 

相手先：学校長所用のため、渡辺教頭先生が対応 

 

特に佐藤先生は古河一高に赴任していた際、結城ダルクと関係あり。薬物乱用に関して、非常に興味を持っ

てきいていただきました。 

 

残るは水海道一高のみです。 

  

水海道二高 校長室にて    佐藤校長先生に贈呈 
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伊奈高 渡辺教頭先生に贈呈           ２月１日 水海道一高 横田校長先生に贈呈 

 

幹 事 報 告     倉持功典幹事 

週報受理クラブ   なし 

例会変更通知 なし 

 

 

 

会 長 挨 拶   石塚克己会長 

１月第５週の挨拶を申し上げます。 

本日、卓話を頂戴します常総市長の神達岳志様、メイクアップ訪問され

ました大宮シティ－ロータリークラブの皆様、ようこそお出でくださいまし

た。 

貴クラブにおかれましては今年度、創立２０周年を迎えられますこと、会

員拡大８０名を目指されていますこと、東日本大震災の際には復興支援事

業を行ったことなど、素晴らしい活動されていることをホームページにて確

認しました。今後とも末長い交流を期待しております。 

水海道クラブと大宮シティ－ロータリークラブ共同のイペー植樹事業が今年度中に企画されていますが、

本日、常総市長卓話ということをお知りになり、４名のロータリアンが来訪されました。今後、担当部課所との

折衝の際には、どうぞよろしくお願いいたします。 

インフルエンザの話しをする予定でしたが、時間の都合上、またの機会にします。 

本日の神達市長の卓話を楽しみにしています。市長とは２５日の水海道青年会議所新年度総会でご一緒

しました。ロータリークラブ、ライオンズクラブはもちろん、水海道青年会議所においても会員減少問題、会員

拡大増強という課題に直面しております。６０名以上のメンバーで創立した水海道青年会議所は当クラブメン

バーの海老原さんが理事長のとき、７９名まで拡大しましたが、その後３０名～５０名を繰り返し、今年度は１７

名の精鋭で運営とのことです。水海道ロータリークラブにもたくさんの出身者がいますが、この先、どれだけ

入会してくれるか不安です。 

文芸春秋２月号にて、小泉進次郎氏が作家の塩野七生さんとの対談でこんなことを話されていました。紹

介します。「人口減少は、日本の最大の課題の一つで、全国の市町村が、どうすれば、若者が出ていかずに、

地元で生まれ育ち、学び、働くかを考えています。しかし、僕は『若者はどんどん出ていけばいい』と逆のこと

を言います。若者が外に出て、外の世界を見よう、というのは、良いことです。そうやって出て行った若者が

何れ帰ってきたい、と思わせる町づくりこそ大事なんです。」 

同様に常総市におかれましても「まち・ひと・しごと創生長期ビジョン・総合戦略」を推進されております。配

布の卓話資料にも通じることで、これからの常総市の将来についてお聞きできればと思います。どうぞよろし

くお願い申し上げ、挨拶とします。  
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    ＜今週のロータリーソング＞ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

外 部 卓 話  常総市長  神達岳志様  （３０分間の卓話でしたが、要点のみ記載） 

・先日の積雪では近隣の市町村に比べて、常総市内では積極的な住民に

よる道路や駐車場の除雪、整備がみられた。心から感謝したい。 

・地方公共団体による水害復興や今後の取り組みなど常総市への視察が

多くなり全国でも２０位である。 

・本日の会長挨拶でも触れていたが、水海道青年会議所メンバーの数をと

ってみても、常総市の人口減少は進んでおり、歯止めをかけていかねばな

らない。 

・各種団体活動はメンバーの会費で運営されていて、会員が減少すれば

事業を並行して縮小すればよいのだが、地方自治体は人口減による税収

が減っても、住民サービスを鑑みた場合、事業の縮小、撤退は並行できない。 

・何よりも「郷土愛」が必要である。常総みらい創生プランとしてスローガンを掲げたい。「みんなで創る常総市 

仲間がいる 家族がいる 近所がある絆の街」「皆で創る幸せの街 常総市」「あの人がいるから この街が好

き」 

・各地域での座談会でもこのような趣旨を広めて行きたい。 

・座談会等で知ることは常総市以外にすんでいる子や孫の割合が７割。しかし４０代～５０代になると７割が戻

ってくることが判明。 

・圏央道常総インター開通により、一層の活性化に期待するとともに、現在、アグリサイエンスバレー構想を実

現すべく、推進中である。 

・「何れ常総市に帰ってきて」「あなたの故郷を忘れないで」常総ふるさと市民登録事業の推進していく。 

（下図参照） 
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出 席 報 告   五木田利明委員長 

会員総数 出席者数 欠席者数 出席免除 メーク 出席率 

５１名 ４０名 １１名 ０名 ８名 ９４．１２％ 

 

ニコニコボックス  大澤 清委員長                入金計 ￥59,000    累計 ￥1,341,000  

ＲＩ２７７０地区第３グループ 大宮シティＲＣから訪問しました。本日はよろしくお願い致します。 沖田様 

こんにちは。本日お世話になります。宜しくお願いします。  高澤様 

本日は宜しくお願い致します。市長様の卓話も楽しみにさせて頂いております。  冨田様 

誕生祝御礼 ≪ご夫人≫染谷（昭）・亀崎  各会員 

長年お世話になりました。本日付でロータリーを退会させて頂きます。有難うございました。  亀崎会員 

神達市長 本日卓話よろしくお願いいたします。大宮シティロータリークラブの皆様、ようこそ！！ 

石塚（克）会員 

神達市長様、本日卓話よろしくお願いします。大宮シティＲＣの皆様、ようこそおいで下さいました。倉持会員 

ポリオワン珍投与活動でインドに行ってきました。  瀬戸会員 

すべって転んで指折れました。皆さんも明日から気をつけて下さい。  染谷（秀）会員 

神達市長さん、昨年は大会でお世話になりありがとうございました。   秋田会員 

神達市長、貴重な情報を楽しみにしております。  北村（英）会員 

神達市長卓話宜しくお願いします。  斎藤・青木（英）・青木（清）・古矢・前島・ 

神達市長、本日宜しくお願いします。  松崎会員 

神達市長、卓話楽しみにしています。  軽部会員 

神達市長、本日卓話楽しみにしています。  熊谷会員 

市長様、過日はありがとうございました。   五木田（利）会員 

神達市長、ようこそ。  松村・武藤  各会員 

神達市長様、よろしくお願いします。  染谷（正）会員 

亀崎さん長い間お世話になりまして、ありがとうございました。  山牟田会員 

神達市長卓話宜しくお願い致します。亀崎さん、長い間お世話になりました。  大澤会員 
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早退致します。  島田会員 

欠席が続きました。市長、卓話よろしくお願いします。  五木田（裕）会員 

例会欠席しました。  草間会員 

 

会報委員会  福田克比古委員長  荒井孝典副委員長  内村尚史委員  

 

 

※２月７日例会は以下、ＩＭ実行委員会ごとの席になります。敬称略 

実行委員会  役員  青木（清）石塚（克）倉持 

熊谷 染谷（秀）古矢 

 

総  務   委員長 大澤 副委員長 青木（英）雨谷 

         委員  北村（仁）松坂 五木田（利）松村 

田上 山崎 和久事務局 

 

プログラム  委員長 石井 副委員長 山牟田 石塚（利）瀬戸 

         委員  長塚 草間 染谷（正）小島 

斎藤 大堀 山野井 

 

懇親会    委員長 前島 副委員長 五木田（裕）鯉沼 

         委員  武藤 北村（英）鈴木（茂） 

大塚 大串 砂長 海老原 

 

会場・駐車場 委員長 鈴木（勝）副委員長 荒井  

          委員  白井 松崎 染谷正美 亀崎 秋田 

島田 福田 二本松 

 

会計     軽部 内村 

 

救護     鈴木（邦）鈴木（旦）廣井 
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